



Administrador Municipal

Jon Davis

## Información privilegiada 52 | 12 de octubre de 2023

### **¡Hola Windsor!**

Como dirían algunos: "Me alegro tanto de vivir en un mundo donde hay octubres". Octubre abre las puertas del otoño al cambio y a los nuevos comienzos. El Parque Keiser de la ciudad se transformará para incluir Ghouls y Goblins para el Trick or Treat Trail el 21 de octubre. ¡No dejes de apuntarte!

Para más actividades navideñas en Windsor, te invito a que visites el Calendario de Eventos de Parques y Recreación - Comunidad Mayor que muestra eventos comunitarios y patrocinados por la Ciudad. Para más información visite <https://www.townofwindsor.com/1351/Major-Community-Events-Calendar>

En esta edición del Insider:

- Premio a la asociación para el ahorro de agua en Sonoma-Marin
- Russian Riverkeeper - Proyecto Hanson de restauración de llanuras aluviales
- Actos diarios
- Patrocinio de la Celebración Navideña
- Dedicación del Muro Conmemorativo Militar de Windsor
- Narcisos en Windsor
- Gran sacudida - 19 de octubre
- Asustados por los residuos de Halloween - Reducir, Reciclar, Reutilizar y Compostar
- Únete a nuestro equipo
- Reuniones y talleres municipales
- Mensaje de los socios de la ciudad

## PREMIOS SONOMA-MARIN A LA ASOCIACIÓN PARA EL AHORRO DE AGUA



### Socio WaterSense del Año 2023 y Premio a la Excelencia Sostenida 2023

Sonoma-Marin Saving Water Partnership, un grupo de 13 empresas de suministro de agua entre las que se encuentra la ciudad de Windsor, ha recibido dos premios de la Agencia de Protección del Medio Ambiente de EE.UU. (EPA) por su excepcional labor de promoción del programa WaterSense de la EPA y de la eficiencia hídrica en 2022. WaterSense, un programa de asociación voluntaria patrocinado por la EPA, es una etiqueta para productos, programas y hogares eficientes en el uso del agua, y un recurso para ayudar a los consumidores a aprender formas de ahorrar agua.

En la Conferencia de Innovaciones WaterSmart celebrada en Las Vegas a principios de este mes, la asociación fue galardonada con el Premio al Socio del Año y el Premio a la Excelencia Sostenida WaterSense, lo que supone su segundo premio a la Excelencia Sostenida y su séptimo Premio al Socio del Año.

A lo largo del verano de 2022, la Asociación participó en campañas de WaterSense, organizó actos comunitarios para distribuir productos de ahorro de agua y desempeñó un papel fundamental en la certificación de profesionales y la promoción del paisajismo eficiente desde el punto de vista hídrico. Para más información sobre la Asociación, visite <https://www.savingwaterpartnership.org/>. Para más información sobre WaterSense, visite <https://www.epa.gov/watersense>

## RUSSIAN RIVERKEEPERS - Restauración de la llanura aluvial de Hanson



La restauración de la llanura aluvial de Hanson, un importante proyecto de restauración que abarca 360 acres al oeste de Windsor, ha presentado las solicitudes de permisos de construcción al condado de Sonoma tras 11 años de duro trabajo. Todo un hito. Convertirá de nuevo cuatro graveras en un hábitat histórico de humedales estacionales.

La restauración eliminará la contaminación por mercurio, aumentará la recarga de las aguas subterráneas, secuestrará sedimentos finos contaminantes del río y proporcionará abundante alimento a los salmones juveniles en aguas de baja velocidad fuera del canal. Al dar más espacio al río, el proyecto reducirá la velocidad del cauce y la consiguiente erosión de las riberas, que actualmente es un grave problema en este tramo. Una vez concluidas las obras de restauración, la propiedad se convertirá en un parque del condado con senderos para pasear y un área de acampada para embarcaciones y grupos, para que usted pueda disfrutar de esta propiedad restaurada y de su fauna y flora.

Este proyecto se encuentra en la ladera del campo de pozos de la ciudad a lo largo del río Ruso, y el Departamento de Obras Públicas ha participado en reuniones a lo largo de todo el camino con el Condado y

múltiples profesionales para asegurar que nuestros pozos estarán protegidos durante todo el trabajo. Más por venir, como la financiación esté disponible.

Para obtener más información sobre el proyecto, visite [Russian Riverkeeper - Hanson Floodplain Restoration Project Update](#)

## 25 DE OCTUBRE - ACTOS DIARIOS DE LA OFICINA HAPPY HOUR



Únete a la Ciudad de Windsor y Daily Acts para este evento especial de la Hora Feliz de la Oficina.

Pase por Barley and Bine Beer Café, situado en 7765 Bell Rd, Windsor el 25 de octubre, 5:30PM - 7PM, para aprender sobre el proceso de mantillo de hoja mientras disfruta de una bebida fría.

El personal de [Daily Acts](#) destacará los beneficios del acolchado, los pasos que debe seguir, dónde comprar los materiales y cómo puede solicitar el reembolso de la ciudad para reducir los costes. Traiga fotos de su paisaje para obtener recomendaciones personalizadas.

Barely and Bine ha ofrecido generosamente su Happy Hour Pricing (1 \$ de descuento en cerveza, vino y sidras) a todos los asistentes a nuestro evento.

## PATROCINIO DE LA CELEBRACIÓN DE LAS FIESTAS



El Departamento de Parques y Ocio de Windsor está buscando patrocinadores para la 22<sup>a</sup> Celebración Anual de las Fiestas. Esta es una gran manera de promover su negocio y ser parte de este querido evento de la comunidad. Las promesas de patrocinio vencen el 9 de noviembre.

Para obtener más información sobre el patrocinio, visite <https://www.townofwindsor.com/347/Holiday-Celebration> o póngase en contacto con Hilary en el (707) 838-5942 o por correo electrónico a [hdunn@townofwindsor.com](mailto:hdunn@townofwindsor.com).

## 4 DE NOVIEMBRE - MURO CONMEMORATIVO MILITAR DE WINDSOR



La ciudad de Windsor y el Museo de Windsor y la Sociedad Histórica le invitan a la dedicación formal de la

WINDSOR MILITARY MEMORIAL WALL, el sábado 4 de noviembre a las 11AM. La ceremonia de dedicación tendrá lugar en el extremo norte del Town Green, a la sombra de las astas de los veteranos.

Este Muro Conmemorativo honra las 86 vidas perdidas en y sobre el cielo de Windsor y el Condado de Sonoma durante la Segunda Guerra Mundial. El Memorial también honra a los 11 chicos/hombres de Windsor que perdieron sus vidas defendiendo a nuestro país en todas las guerras.

Para obtener información sobre cómo ordenar un ladrillo conmemorativo grabado para ser colocado en este proyecto por favor llame, (707) 838-4563.

## 4 DE NOVIEMBRE - NARCISOS EN WINDSOR



El Rotary Club de Windsor patrocina un proyecto de plantación de narcisos en colaboración con el Ayuntamiento de Windsor.

Rotary está buscando aproximadamente 30 voluntarios para ayudar a plantar 5.400 bulbos el 4 de noviembre, de 9AM -11:30AM, en el Windsor Senior Recreation Center, 9231 Foxwood Drive.

¡El almuerzo será proporcionado a los voluntarios una vez que los bulbos están en el suelo! Para inscribirse, visite <https://givingtime.org/sonoma/>

## WINDSOR ¡PREPARADO! PREPARACIÓN PARA EMERGENCIAS



Prepárate para el ShakeOut - 19 de octubre, ¡DROP! ¡cúbrete y agárrate!

Únete a millones de personas que participan en el Gran Shakeout 2023 programado para las 10:19 AM del 19 de octubre. Este simulacro anual puede ocurrir en el trabajo, casa, o escuela. Para registrarse para un simulacro en cualquier momento visite <https://www.shakeout.org/register/index.php?start=california>

En California, los terremotos son comunes pero nos toman desprevenidos, y estar preparados es importante. La Oficina de Servicios de Emergencia del Gobernador de California (CalOES) tiene recursos y herramientas útiles para prepararse visitando [www.earthquake.ca.gov](http://www.earthquake.ca.gov). Hay aplicaciones para salvar vidas y alertas/avisos disponibles para reducir lesiones y una rápida recuperación en <https://www.usgs.gov/faqs/how-do-i-sign-shakealertr-earthquake-early-warning-system>.

Este simulacro programado nos impulsa a todos a comprometernos de nuevo con la preparación para emergencias comprometiéndonos a hacer un plan, conocer tu zona, recibir alertas y advertencias, y trabajar en red con familiares y vecinos. ¡Prepárate para Windsor!

## ÚNETE A NUESTRO EQUIPO



La ciudad de Windsor busca personas con talento. Para obtener información sobre los puestos vacantes, [haz clic aquí para ver la lista completa](#). Si tienes alguna pregunta sobre cómo trabajar para la ciudad, ponte en contacto con nuestro equipo de Recursos Humanos en [hr@townofwindsor.com](mailto:hr@townofwindsor.com) ¡Únete a nuestro equipo! [Haz clic aquí para presentar tu candidatura](#).

## PRÓXIMAS REUNIONES Y TALLERES MUNICIPALES



Aquí tiene algunas reuniones públicas y talleres en los que nos encantaría que participara. Para más información sobre el orden del día, haga clic en el hipervínculo de la reunión correspondiente que le interese. Siempre puede encontrar más información sobre las reuniones en el calendario de la página principal del sitio web del Ayuntamiento.

### Reuniones del Consejo

El Ayuntamiento se reúne el primer y tercer miércoles de cada mes a las 6PM.

- [18 de octubre, 6PM](#)

### Reuniones de la Comisión de Planificación

La Comisión de Planificación se reúne el segundo y cuarto martes de cada mes a las 5:30PM.

- [24 de octubre, 5:30PM](#)

### Comisión de Parques y Recreación

La Comisión de Parques y Recreación se reúne el segundo miércoles de cada mes a las 6PM.

### Comisión Asesora de Arte Público

La Comisión Asesora de Arte Público se reúne el cuarto miércoles de cada mes a las 4:30PM.

- [25 de octubre, 4:30PM](#)

### Comisión de la Personas Mayor

La Comisión Asesora de la Tercera Edad se reúne trimestralmente, el tercer martes a las 2PM. (Enero, Abril, Julio, Octubre)

- [17 de octubre, 2PM](#)

## RECURSOS DE SOSTENIBILIDAD



¿Te asustan los residuos de Halloween?

Aquí tienes algunos consejos útiles para reducir, reutilizar, reciclar y compostar.

En lugar de comprar un disfraz nuevo, considera:

- Reutilizar un disfraz ya usado, comprar un disfraz de segunda mano o alquilar un disfraz.
- Organizar un intercambio de disfraces con tus amigos.
- Hacer tu propio disfraz con materiales reutilizados.

La decoración terrorífica crea ambiente. Recuerda:

- Ahorrar dinero y reducir los residuos reutilizando los adornos de un año para otro.
- Hacer tus propios adornos con materiales preutilizados.
- Utiliza adornos naturales (heno, hojas, ramitas) o haz adornos de papel que se puedan compostar.

Las calabazas y Halloween van de la mano.

- ¿No quieres tallarlas? Recuerda que puedes cocinar y comerte esas calabazas cuando acabe Halloween. (¿Alguien quiere tarta?)
- ¿Tallar calabazas? Limpia, sala y tuesta las semillas para obtener un sabroso manjar casero.
- Acuérdate de compostar tus calabazas. Las calabazas pintadas no son compostables.

¿Tienes una fiesta? Minimiza los residuos:

- Evita los platos, cubiertos y vasos desechables y de un solo uso.
- Pide a los asistentes que se lleven las sobras a casa para reducir el desperdicio de comida.
- Asegúrate de que los restos de comida van al compost.

Truco o trato...

- Reutiliza un cubo, una funda de almohada o una bolsa de la compra como bolsa de "truco o trato". Incluso puedes decorarla.
- ¡Recoge la basura! Mantén los envoltorios de caramelos fuera de la calle, del alcantarillado y de los arroyos.

¡Te deseamos un Halloween BOO-tiful!

## MENSAJE DEL DEPARTAMENTO DE POLICÍA DE WINDSOR



En reconocimiento a la Semana Nacional de la Seguridad de los Conductores Adolescentes (del 15 al 21 de octubre), el Departamento de Policía de la Ciudad de Windsor anima a los adolescentes y a sus padres a hablar sobre la importancia de seguir siempre las normas de circulación y de conducir de forma responsable. "Los padres son los primeros y más influyentes instructores de conducción de sus hijos adolescentes", afirma Michael Raasch, Jefe de Policía de Windsor.

Los accidentes de tráfico siguen siendo la principal causa de muerte entre los adolescentes (15-18 años) en Estados Unidos. Según la Administración Nacional de Seguridad del Tráfico en las Carreteras (NHTSA), en 2021, se estima que 94.201 pasajeros adolescentes resultaron heridos en accidentes de tráfico y se estima que 170.083 personas resultaron heridas en accidentes con un conductor adolescente, lo que representa casi el 7% de todas las lesiones en carretera ese año.

"Durante la Semana Nacional de la Seguridad de los Conductores Adolescentes, queremos recordar a los padres que ellos son la clave para mantener a sus hijos seguros al volante. Al participar activamente en conversaciones sobre la conducción segura y dar un ejemplo positivo, los padres pueden tener un impacto significativo en el comportamiento al volante de sus hijos adolescentes", dice el Jefe Raasch.

El Departamento de Policía de Windsor ofrece los siguientes consejos a los padres y tutores para iniciar conversaciones sobre conducción segura con los adolescentes:

- Permiso de conducir provisional: Infórmate sobre la ley [del permiso de conducir provisional de California](#), que impone restricciones a los pasajeros y a la conducción nocturna durante el primer año que tienen el permiso.
- Predique con el ejemplo: Tenga sesiones de conducción con su hijo adolescente. Dígale, pero también muéstrelle, cómo conducir de forma segura.
- Establezca normas básicas: Sé firme en normas como no usar el teléfono, eliminar las distracciones de los amigos, respetar siempre el límite de velocidad y abrocharse siempre el cinturón.
- Conduce sobrio: Insista en la importancia de no conducir nunca bajo los efectos del alcohol ni en compañía de alguien que haya bebido.

La financiación de este programa ha corrido a cargo de una subvención de la Oficina de Seguridad Vial de California, a través de la Administración Nacional de Seguridad Vial.



## MENSAJE DEL DISTRITO DE BOMBEROS DEL CONDADO DE SONOMA

¡Nos encantaría invitar a nuestra comunidad a venir a nuestra casa abierta en la estación 3 frente a Windsor High School! ¡El Condado de Sonoma 1 estará aterrizando y perros calientes gratis para todos!

Insider traducido con DeepL.com



Como siempre, si desea obtener la información privilegiada enviada directamente a su bandeja de entrada de correo electrónico, vaya a nuestra página [Notificarme](#) para inscribirse. Por favor, [dinos lo que piensas](#) - agradecemos tus comentarios.

[Windsor, CA - Official Website | Official Website \(townofwindsor.com\)](#)

[Town of Windsor, CA | Windsor CA | Facebook](#)

[Town of Windsor, CA | Windsor CA | Nextdoor](#)

[Town of Windsor CA \(@townofwindsor\\_ca\) | Instagram](#)